
令和２年第１６回教育委員会定例会会議録

１ 日 時 令和２年１０月２６日（月）１３：３０～１４：２５

２ 会 場 教育委員会 会議室

３ 出席者 浅井教育長・萩原教育長職務代理者・小西委員・栗原委員・

西田委員・教育次長（管理担当）・教育次長（指導担当）・

管理課長・学校教育課長・生涯学習課長・体育振興課長・

人権教育推進室長



教育長 ： それでは、定刻が参りましたので、ただいまより令和２年第１６回相生

市教育委員会定例会を開会させていただきます。

議事録署名委員の指名を行います。栗原委員を指名します。よろしくお

願いいたします。

栗原委員： はい。

教育長 ： 次に、事務局出席職員の報告をお願いします。

管理課長： 両教育次長、各課長、書記としまして管理課副主幹が出席しております。

以上でございます。

教育長 ： 日程５、経過報告をお願いします。

教育次長（管理担当）：それでは、９月２３日の教育委員会定例会以降の経過につき

ましてご報告させていただきます。資料の方をお開き願います。

（経過報告に基づき以下の事業について概要説明）

9/26～27 小学校運動会、中学校秋季総体

9/27 講演会「那波野古墳・若狭野古墳とその時代」

9/28 スポーツ顕彰（前期）選考委員会

10/1 教育委員（萩原委員、西田委員）辞令交付式

青葉台小学校学校訪問

市制記念お祝い献立

10/4 スタインウェイを弾こう

10/6～7 決算審査特別委員会

10/10 西播地区中学校新人大会
10/11 2020チャレンジ記録会 AIOI
10/13 那波中学校修学旅行代替旅行（神戸ネスタリゾート）
10/14 ケータイスマホ教室（那波小・那波中）

人推協第 2回医療・企業部会研修会
10/16 ChromeBook課内説明会
10/17 なぎさライブ
10/19～20 総合計画特別委員会
10/20 双葉中学校修学旅行代替旅行（大阪 USJ）
10/21 たんぽぽの会（国際交流）
10/24 補導委員研修会

史跡めぐり



教育長 ： 説明は終わりました。追加説明等ありますか。

管理課長 ： ありません。

教育長 ： それでは経過報告全体に亘って、何か質疑はありますか。

教育長 ： 質疑がないようですので、経過報告についてはご了承願います。

教育長 ： 日程６、議事に入ります。（１）報告事項、『ア 報告第４８号 相生市

文化財保護審議会委員の委嘱について』事務局より説明をお願いします。

【非公開事件】

教育長 ： 説明は終わりました。本件について、何かご質疑はありませんか。

教育長 ： 質疑はないようですので、本件については報告をご了承願います。

教育長 ： 続きまして、『イ 報告第４９号 令和２年度相生市スポーツ顕彰受賞

者（前期）の決定について』事務局より説明をお願いします。

体育振興課長：（提出議案に基づき説明）

※説明の要旨：令和２年度相生市スポーツ顕彰受賞者（前期）について報告

教育長 ： 説明は終わりました。本件について、何かご質疑はありませんか。

教育長 ： 質疑はないようですので、本件については報告をご了承願います。

教育長 ： それでは、続きまして『ウ 報告第５０号 令和２年度人権作文・人権

ポスター・人権標語の優秀作品の表彰について』事務局より説明をお願い

ます。

人権教育推進室長：（提出議案に基づき説明）

※説明の要旨： 令和２年度人権作文・人権ポスター・人権標語の優秀作品の表彰者

について報告

教育長 ： 説明は終わりましたが、ただいまの報告について、何かご質問等ござい

ませんでしょうか。

教育長 ： 特にないようですので、そのようにご了承願います。



教育長 ： それでは、続きまして（２）その他に入ります。『ア 令和２年９月分

学校事故発生状況報告、イ 令和２年９月分不登校等の状況報告、ウ 小

中学校におけるいじめの現状報告』をまとめて報告願います。

学校教育課長： （提出資料に基づき説明）

教育長 ： 説明は終わりましたが、ただいまの報告について、何かご質問等ござい

ませんでしょうか。

教育長 ： 特にないようですので、そのようにご了承願います。

教育長 ： 続きまして『エ 令和２年１１月分行事予定報告』をお願いします。

管理課長 ： 次回、定例会日程について説明

１１月の定例会は １１／２４（火）１３：３０～

教育長 ： ただいまの報告について、何かご質問等ございませんでしょうか。

栗原委員 ： １１月５日の中学校の OHSというのは何でしょうか。

学校教育課長 ： OHSというのは、高校訪問のオープンハイスクールになります。

栗原委員 ： 分かりました。

教育長 ： その他よろしいでしょうか。

教育長 ： それでは、行事予定についてご了承をお願いします。

その他ありますか。

生涯学習課長 ： 令和２年度文化祭についてです。今年度は残念ながら開催を見送

った団体もいらっしゃいますが、１０月２８日～１１月２９日まで

の期間でコロナウィルス感染拡大防止対策を施しながら、１４の事

業を実施いたします。チラシについては、１０月号の広報紙で全戸

配布をしております。お時間あればよろしくお願いします。以上で

す。

教育長 ： 他には何かありますか。



体育振興課長 ： １０月１１日にスポーツフェスティバルの代替事業として開催し

ました２０２０チャレンジ記録会 AIOIの結果についてご報告し
ます。参加選手延べ人数は４４１人であり、前年度のスポーツフェ

スティバルの同じ種目の延べ参加人数が６４１人でしたので、前年

度比較では約７割となっております。参加選手実人数、係員、引率

者等を含めた合計は８９０人でした。

次に総合成績表ですが、小学校４・５・６年生の短距離レース

１００ｍ競走の女子の部において大会新記録がでております。本記

録会の記録は、スポーツフェスティバルの記録として、取り扱うこ

ととしておりますので、大会記録が更新されたこととなります。

本大会は、新型コロナウイルス感染症対策として、全員に健康管

理チェックシートを提出いただき、検温を実施いたしました。その

他、会場内数カ所に手指消毒を設置し、トイレ等のよく触れる箇所

は係員が定期的に巡回し消毒を行い、バトン等の備品についても随

時消毒を行いました。入場時に発熱等の方はおらず、来場者全員が

入場いたしました。

また、記録会から２週間が経過しておりますが、本大会での感染

及び感染の疑いがある方の報告はございません。

以上です

教育長 ： 他には何かありますか。

管理課長 ： 配布資料確認

教育長 ： この際ですので、教育委員さんから何かございますか。

教育長 ： 特にないようですので、令和２年第１６回教育委員会定例会を閉会させ

ていただきます。どうも、ありがとうございました。

１４：２５ 終了


